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Résume :
A travers ce travail de recherche, j’ai voulu rassembler I’ensemble des plantes, leurs
noms et leurs origines ,paru dans un des ouvrages du patrimoine arabe qu’est : « rabie
el abrar et nossos al akhbar » d’el zamakhachari ; ce dernier est considéré comme une
encyclopédie contenant divers sciences et arts et j’ai tenté de faire le lieu entre le c6té
linguistique et le coté scientifique et suivre le changement qu’ils ont subi sans oublier

la disparition de certains termes ;ceux—ci ne trouvent plus leur place dans nos

dictionnaires modernes.

Mots clés :

Histoire des plantes—rabie el abrar— le dictionnaire- les origines— champ lexical.
Abstract :

I tried through this project and research to gather the names of plants and their origin
which are mentioned in the arab cultural book named «rabie el-abrar and nossos al
akhbar » of el zamakhachari who counts among a series of books wich includes
different sciences and art It tried to link between the language from its scientific
meaning to follow the changes which occurred on some of them not to forget also the

items that disappeared completely ;such as.
key words:

History of plants— rabie el abrar- the dictionary— The origine- the lexical aspect.
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